

# いきいき串高

第161号

令和2年  
12月1日発行

校 訓

邁 好 積  
進 学 極

## 校内レクリエーション

ピンチをチャンスに！力を合わせて  
困難に立ち向かおう！！



ドッジボール



伝伝ゲーム



借り物リレー



ゆうたい者



お菓子奪還脱出ゲーム



活動的クイズ

十月二十一日(水)、「校内レクリエーション」が行われました。これは、新型コロナウイルス感染症防止のため中止となった文化祭の代わりに、新旧生徒会役員が「仲良し高校 aggressive」をテーマに他学年と交流が深まるようなゲームができないかと考えたものです。その数なんと五種類もありました！

ランダムに作られた十名のグループ全員の名前と学年を、制限時間内に覚える「伝伝ゲーム」では、人数が多く苦戦していましたが、助け合いがなかったらと覚えることができませんでした。事前アンケートをもとにつくられたグループに分かれ、メンバーの共通点を探し出す「ゆうたい者」では、二問目の好きな教科で難航するところがありました。また別のグループに分かれ、各教室に用意された謎解きに挑戦する「活動的クイズ」では、みんなで知恵を出し合ってなんとか時間内にクリア。男女別の四グループに分かれて対戦する「ドッジボール」では、接戦の連続で応援にも熱が入り、盛り上がりました。グラウンドで二人一組になり、お題



パンフキンマンからの最終問題を見事クリア！

を探してゴールを目指す「借り物リレー」では、お題にリヤカー・〇年〇組の副担任・好きな人などがあり校内を右往左往する姿が面白かったです。

午後はシークレットイベントとして、K先生似のパンプキンマンが登場し、職員主催の「お菓子奪還脱出ゲーム」が始まりました。どのグループも、東大クイズ王並みの超難解謎解きと指令に苦しみましたが、知力と体力を駆使して先生方のサポートをもらいながら全員脱出に成功し、パンプキンマンからお菓子をゲットできました。

今年には様々な行事が新型コロナウイルスに翻弄されましたが、文化祭に相当するイベントを企画・運営してくれた新旧生徒会役員と担当の先生方、素敵な一日をありがとうございました！



全校生徒で見送り。待ってるよー！

ようこそ串高へ！  
串木野中学校三年生  
のみなさん訪問

十月十六日(金)午前、串木野中学校三年生のみなさんが本校の見学体験に訪れました。

はじめに生徒会長の中村美月さんが学校説明を行い、続けて生徒会役員で串木野中学校卒業生の安田結翔君と吉住愛美さんが「串木野高校に入学して」というテーマで話をしました。

つぎに授業見学を行い、各教室で授業の様子を見学してもらいました。

本校の生徒数は少ないですが、いきいきとしている姿を目にしていただけだと思います。「一人一人が主人公」になれる串木野高校で、また会える日を生徒職員一同楽しみにしています。

## 人を通して本を知る！ ビブリオバトル大会



十一月六日(金)、クラス予選を勝ち進んだ強者たち(バトルラー)が、熱弁を奮って競い合う、校内ビブリオバトル大会が行われました。

五名のバトルラーは、それぞれのおすすめ本について熱く語り、五分間その作品の良さを工夫しながらアピールしていきます。

ました。発表の後には三分間のディスカッションタイムが設けられ、質疑応答が時間いっぱい活発に行われました。

全ての発表後に行われた投票の結果、チャンプ本に輝いたのは、二年の前畑実々さんが選んだ、「西本恵作『たいせつなあなたへ』」でした。

開催後は、ビブリオバトルで紹介された本を読む生徒の姿をチラホラ見かけるようになりました。特にチャンプ本は大人気で、図書室では数名の予約待ちだということです。



チャンプ本と前畑さん

## 心を繋いで目指したゴール！ クラス対抗駅伝大会

十一月十三日(金)、クラス対抗駅伝大会が行われました。例年は、学校・冠岳く学校の約二十kmを歩き(走り)通す「歩こう会」を実施していますが、今年は新型コロナウイルス感染症拡大の状況を鑑み、校内での駅伝大会に変更して実施しました。



マラソンの四十二・一九五kmと同じ距離、つまり一周二百mのグラウンドを二百一周、クラス全員で襷をつないでリレーしました。当日は、季節外れの好天に恵まれ、二十周走った男子もいましたが、全クラス無事に三時間以内で完走できました。クラスが一体となって襷と心を繋ぎ、クラスと学校の団結力を高めることができました。



ラスト1周は2年1組全員で！

## 地域でいきいき！串高生

十一月十一日(水)六限目に一年生全員が照島海岸へ行き、清掃活動を行いました。本校から徒歩十分の所にあり、春には串木野浜競馬大会が行われています。短い時間でしたが、生徒は景色を楽しみながら、空き缶やペットボトル、発泡スチロールなどを拾い集め、学校へ持ち帰りました。



十一月十七日(火)、日置地区のバドミントン大会が行われ、男子団体が優勝、女子団体も三位という素晴らしい成績を収めました。

また、女子ダブルスでは木場・松崎組が準優勝でした。



串木野高校のホームページ ☆随時更新しています。ご覧ください！  
URL : <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kushikino/top.html>

## 12月の主な行事

- 1日(火)～4日(金) 2学期期末考査
- 4日(金) 防火防災訓練(火事)
- 11日(金) 公開授業(特別時間割)
- 12日(土) 土曜講座⑥
- 23日(水) クラスマッチ
- 24日(木) 終業式
- 25日(金)・28日(月) 冬季課外
- 29日(火)～1月3日(日) 完全閉庁

